
Fachschaftsratsitzung vom 18.11.2018 

Sitzungsleitung: Martin Lingslebe 

Protokollant: Daniel Ehnert 

Tagesordnungspunkte: 
 

TOP 1.: Allgemeines 

TOP 2.: Ämter 

TOP 3.: UniNow 

TOP 4.: Studiengangsmentor 

TOP 5.: Connected/Video 

TOP 6.: Sonstiges 

 

Anwesenheit: 
 

Name A E U Gäste 
Ehrenamtliche: 

Moritz Amm 
FSRä: 

 
Sonstige: 

 
 

Florian Chemnitz X   

Daniel Ehnert X   

Sarah Neitz X   

Martin Lingslebe X   

Eric Fischer X   

Fabian Ohlig X   

Diane Mittermair X   

Richard Wand X   

Alex Rudolph X   

A…Anwesend, U…Unentschuldigt abwesend, E…Entschuldigt abwesend 

Abstimmungen werden jeweils in der Form Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen notiert.  



07.11.2018   

Sitzungsinhalte: 

• Anwesende Mitglieder: 8/9 //Richard fehlt noch entschuldigt 

➔ beschlussfähig  

• Tagesordnung: 

o Keine Änderungen 

• Protokoll vergangener Sitzung: 

o Keine weiteren Änderungen 

o Abstimmung: 8/0/0 

GO-Antrag auf Aufnahme des Neu-TOP 5: Connected/Video 
 Keine Gegenrede 

• Öffnungszeiten: 

o 13.11. 

▪ Diane 

▪ Daniel 

o 20.11. 

▪ Martin 

▪ Moritz 

• Nächste Sitzung 

o 22.11. – 16 oder 17 Uhr 

▪ Meinungsbild: knapp mehrheitlich für 17 Uhr 

▪ GO-Antrag auf Abstimmung 

• Keine Gegenrede 

• 6/0/2  

• Sprecher 

o Um UniNOW gekümmert 

o Noch nichts wegen StuKo unternommen 

o AK Connected 

• StuRa 

o Zusammenfassung: 

▪ Semesterticket Verhandlung zugestimmt mit 9/0/0 

• nächste 5 Jahre Planungssicherheit mit Preiserhöhungen von 

10€/Jahr 

• Erstis dürfen bis 30 Tage vor Studienbeginn das Ticket nutzen 

• Fahrradmitnahme etc. wie gehabt 

▪ Kalender Feedback: 

• www.stura.htwk-leipzig.de/aktuelles/feedback/ 

▪ Finanzen: 

• 4096€ war Wechselgeld fürs Hochschulsommerfest 

• Steve ist krank 

▪ Ökologie und Verkehr: 

TOP 1.: Allgemeines  

TOP 2.: Ämter 
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• HTWK soll Fair-Trade-Hochschule werden 

• neue Konditionen mit Nextbike (30 min kostenlos) 

▪ Senatssitzung: 

• Geutebrückbau wird renoviert 

▪ QM Konferenz: 

• Feedbackmanagementsystem ist für Studierende zugänglich und 

nutzbar 

▪ Franziska Kürsten ist neue Referentin für Soziales (22/30) 

▪ HSG geist:reicht und brett-spiel-kultur Antragsteller nicht anwesend 

▪ Auszahlung der Aufwandsentschädigung an Nico Zech - angenommen (8/1/1) 

▪ Unterstützung der fakultätsübergreifenden Erstsemesterfahrt ME/AS 

• Änderungsantrag auf Förderung mit 340€ mit Auflagen 

angenommen (10/0/0) 

• Gründe: 

o Verkalkulation um 929,10€ wegen niedrigerer 

Teilnehmerzahl 

o Große Mehrkosten für Alkohol, alkoholfreie Getränke und 

Snacks, sowie Transport (BaHu) 

o Gesamtkosten: 4231€, mit Einnahmen von 2260€ 

Teilnehmer 28 nicht FSR statt 45 nicht FSR + 13 FSR 

• zeitnahe Fehleranalyse, gleiche Förderhöhe, FSR-Mitglieder zahlen 

nach 

▪ Darlehensantrag 500€ für Finanzierung der Erstifahrt AS/ME angenommen 

(10/0/0) 

▪ Finanzantrag chorbeau en concert für 538€ angenommen (6/2/2) 

▪ Sonstiges: 

• Verärgerung wegen fehlender Werbung des FSR WiWi für die 

Studienfahrt nach Krakau 

o Anmerkung: StuRa-Logo fehlt auf dem Plakat 

o Nächste StuRa-Sitzung: 

▪ FA Workshops zum AKS-Bundestreffen 

• 1000€ als Honorare für Referenten 

• Genaue Finanzplanung? 

• 900€ für Honorare, 1000 € beantragt? 

• Moritz: „Ich als Ersatzstellvertretender Gleichstellungsbeantragter 

unterstütze das komplett.“ 

• Projekt allgemein sehr gut, Höhe fragwürdig 

• Hinweis: StuRa hat nicht mehr so viel Geld 

//Richard Wand erscheint zur Sitzung, 9/9 gewählte Mitglieder 
GO-Antrag: Meinungsbild, ob die Fachschaft eine geringere Fördersumme als 900 € unterstützt 
 Einstimmig dafür 

o Sonstige Anträge schon in der letzten Sitzung besprochen 

GO-Antrag auf Pause für 5 Minuten 
 Keine Gegenrede 
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• Öffentlichkeitsarbeit 

o Stempel nun auf den Plakaten 

▪ Falls Plakate keine Stempel haben – abnehmen und Bescheid geben 

o Plakate an Türen u.ä. abmachen! 

o Bitte, die Fensterbänke von Flyern zu befreien 

• Admin/Büro 

o Rechner sind aufgesetzt 

o Datenmüll wird demnächst entfernt 

▪ Bitte durchsuchen! 

o Outlook ist eingerichtet 

▪ Admin@ und Kontakt@ ist eingerichtet, weitere folgen 

o Rechnung ist angekommen, aber noch nicht bezahlt 

• Finanzer 

o Überweisung des DJs noch nicht herausgegangen 

• AK Fahrt 

o Abschluss-AK hat stattgefunden 

▪ AK-Finanzen geklärt 

▪ 177,38€ Ausgaben insgesamt 

▪ Für nächste Amtszeit: 

• Bitte auch Förderverein anfragen 

• Geplantes Angebot ohne Alkohol? 

• Gruppenduschen 

• Strand 

• Insgesamt sehr gut angekommen 

• Kommunikation vor der Fahrt überdenken 

• Veranstaltungen 

o Weihnachtsfeier 

▪ Noch nicht geplant 

▪ Werbung für neue Mitglieder 

▪ ME wird mit AS zusammen die Nikolausparty schmeißen 

▪ Wir werden die allein machen. Einladen vlt. Medien und ME 

▪ Waffeln, Glühwein, Bier, Grillen? 

▪ Termin zur nächsten Sitzung 

▪ Finanzüberblick ist gewünscht 

▪ 5.12. ist Weihnachtsfeier vom Dekanat 

• AK Fusion 

o 31.10. – Treffen des AKs 

▪ 2 getrennte Fachschaften 

• Jeder vertritt seine eigenen Studierenden 

▪ Finanzregelung fertig 

• FinO soll nicht geändert werden 

▪ Grundordnung soll durch einen Zusatzpassus geändert werden 

• Justiziar hatte Anmerkungen dazu 

• Soll nächstes Treffen geklärt werden 
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• UniNOW als Social Media Plattform nutzen 

• Wir haben ein inaktives Konto 

o Nutzen? 

▪ Mit wenig Aufwand betreiben 

▪ Bspw. Facebook und Insta dort auch posten 

▪ Alternative: Fristen, studienrelevante Themen dort posten 

▪ Konto erst aktivieren, danach bewerben 

• Werbung? Über Facebook, Insta, … 

• In die ÖA 

• Glossar spezifisch für EIT erstellt 

• E-Mail-Adresse wird noch nicht genutzt 

• Für Fünftsemester wurde eine Infoveranstaltung zum Praxissemester ins Leben gerufen 

• Es gibt momentan keinen OPAL-Beauftragten 

• Druckerguthaben wird von Willi Schulze aufgefüllt 

• Wenn Vorlesungen ausfallen – bitte zur Stundenplanung oder über andere Kanäle 

• AK-Treffen am 06.11. 

o Thema: Mitgliederwerbung 

▪ 3 Plakate 

• 1x plakativ 

• 1x informativ – Was habt ihr davon? 

• 1x informativ – Was könnt ihr tun? 

o Werbungsstart mit Werbung zur Weihnachtsfeier 

▪ Da Weihnachtsfeier zur Wahlwerbung zählt 

o Aufgabenverteilung: 

▪ Gestaltung: Alex, Sarah 

▪ Druck: Eric, Richard 

▪ Verteilung: Florian, Fabian, Diane 

• Promo-Video 

o Idee zum Connected-Treffen 

o Hauptsächlich als Spaßprojekt 

o „Vorher-Nachher-Video“ 

//Moritz Amm verlässt die Sitzung 

o Schnitt und Skript: Martin und Fabian 

o Alex wird die Koordination übernehmen 

o Zeitplan wäre schön 

o Hilfe mglw. Bei WebOTroniker und Floid 

TOP 3.: UniNow 

TOP 4.: Studiengangsmentor 

TOP 5.: Connected/Video 
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• Fotos von Erstiparty wurden angefragt 

 

 

Die Sitzung wird um 18:09 Uhr geschlossen 

Die nächste Sitzung findet am 22.11.18 17:00 Uhr im Raum W11 statt. 

TOP 6.: Sonstiges 


